

Capsules/Gélules à micro-billes : ne jamais écraser les billes !

Le problème des micro-billes c'est aussi qu'il n'y en a pas le même nombre d'une gélule à l'autre, il y a des billes sans produit qui sont rajoutées pour garder le même poids mais quand on en retire on ne sait pas ce que l'on enlève.

Et avec les gélules préparées par les pharmacies on sera aussi confronté à ce problème.

Remplacer le médicament en capsule par son équivalent en solution buvable, en gouttes ou en comprimés rendra la titration plus sûre.